



## BOLETÍN DE PRENSA

Junio, 17 del 2019

### Boletín N° 0101 ESTACIÓN REFILL EN LA ULEAM

La Universidad Laica “Eloy Alfaro” de Manabí (Uleam), con el fin de fortalecer los proyectos del cuidado al medioambiente, realizó este lunes el lanzamiento de la primera estación Refill (dispensadores de agua), en la Facultad Ciencias de la Educación.



Este proyecto se cristalizó luego de la firma de convenio entre la Uleam y Empresa Purísima Ecuador, donde se definió la instalación de puntos de distribución de agua de consumo humano dentro de los predios universitarios, con lo que se busca reducir la utilización de plásticos, consumiendo más agua con menos plástico.

Otros puntos serán instalados en las siguientes facultades:

- Entre la facultad de Arquitectura y Jurisprudencia
- Entre la facultad de Comunicación y Medicina
- Entre la facultad de Ingeniería y Trabajo Social
- Y en los exteriores de la Unidad Educativa Juan Montalvo.

Las máquinas dispensan 500 y 700 ml de agua purificada helada por \$ 0.25 y \$ 0.50 centavos, lo que representa un gran ahorro en comparación con aguas embotelladas.

